

# 伝えたい 残したい 20世紀のうしく



この写真は、平成元年8月12日に撮影されたもので、東端穴町のお盆の行事である盆づな引に使用する竜(綱)を作製しているところです。

盆づな引は、8月13日に小学生が藁でつくった竜をひき、墓地で乗せた先祖の霊を各家に回って降ろしていく行事です。このため、前日に6年生のリーダーを中心とした子どもたちが各家を回って藁を集め、大人が子どもの数にあわせて長さを決め、竜を作製し行事に備えました。現在では8月初め頃に竜を作製しています。

(うしく写真クラブ「みち」所蔵)

## 明治・大正・昭和初期の「昔のうしく」の写真を募集しています

皆様のご家庭に眠っている「昔のうしく」の写真はありませんか？市では今、そのような「昔のうしく」の写真、特に明治・大正・昭和初期の牛久の風景や施設、年中行事の様子が分かる写真を募集しています。「懐かしい」「残したい」写真がありましたら、ぜひご協力ください。

問 生涯学習課(市中央生涯学習センター内) ☎871-2301

## 今月の たいへんよくできました



## ふたばランド保育園のお友だち

大好き！運動あそび



▲ニヨキニヨキやま



▲やぐら



そらぐみとたいようぐみの  
5歳児「ぞうグループ」

ふたばランド保育園のお友だちは、運動あそびを楽しんだ後、手作りの旗とキャンドルを披露してくれました。

旗とキャンドルは「お泊まり保育」で使われました。年長さんのシンボルである「ぞう」の旗を掲げ、夜はキャンドルに火を灯しているいろいろなことを感じました。きっと一回り大きくなって帰ってきたことでしょう。みんな、よくできましたね。



牛久市は  
スローフードを  
応援しています。

平成26年8月1日(1126)号

発行・編集 / 牛久市市民活動課  
〒300-1292 茨城県牛久市中央3丁目15番地1  
☎029-873-2111 FAX029-873-2512  
HP <http://www.city.ushiku.lg.jp/>



再生紙、環境に優しい植物油インキを使用しています。